

Guardia de Vicente Marco.

Domingo 20 de septiembre de 2015, a las 12:00 horas.

- 01.** Ha venido un vecino preguntando por el tema de los vados.
- 02.** El asociado 341 también ha venido a preguntar por el tema de los vados.
- 03.** José Macías pasó a preguntar por la reunión que teníamos el viernes con Jesús Gimeno (de Ciutadans) pero que no se celebró porque nos dejó plantados.
- 04.** El asociado 384 ha venido a hablar de los vados y de la recogida de firmas para la retirada de la antena de telefonía móvil.
- 05.** El asociado 548 ha venido a hablar de los vados y de la recogida de firmas para la retirada de la antena de telefonía móvil. Ha venido con el asociado 384. Nos han comentado más cosas al margen de los problemas que tienen por esa zona de Masías.
- 06.** Una vecina rellena los impresos de alta en la asociación y paga la cuota de 2015 (20€). Sea bienvenida, asociada 0559.
- 07.** Un asociado (no sabemos su número porque no teníamos el ordenador de la Asociación) ha venido a quejarse por el escándalo que se montó anoche en la falla de Amics de Masies. La queja principal se debe al elevado volumen de la música, que se podía oír desde el apeadero de FGV.
- 08.** El asociado 399 vino a preguntar por los vados y de paso a ver si habían novedades con el nuevo centro cívico.
- 09.** También estuvo José Luis Catalá.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.